

Califican de exitosa la huelga general en Chile



Santiago de Chile, 26 nov (RHC) La protesta contra las medidas neoliberales implantadas por el gobierno de Chile fue calificada de exitosa por representantes de organizaciones que integran la Mesa de Unidad Social.

En rueda de prensa en esta capital, Bárbara Figueroa, Presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) aseguró que la realización pacífica de las demostraciones calló la boca a quienes han querido identificar al movimiento social con los 'violentistas'.

Añadió que las manifestaciones no fueron solo masivas, sino que pusieron en el centro de atención las demandas principales de la población, que es lo que tiene que atender el gobierno y que no han recibido respuesta hasta hoy.

Alejandra Espinosa, vocera del movimiento No más AFP, señaló por su parte que Unidad Social está decidida a seguir impulsando las grandes transformaciones que Chile necesita y agradeció el amplio movimiento que se aglutino alrededor de esta convocatoria a todo lo largo del país.

Consideró que el gobierno se muestra cada día más sordo e incompetente para resolver la crisis social, cuya salida debe ser más democracia y participación, por lo cual es necesario avanzar a una verdadera asamblea constituyente, plurinacional y con paridad de género en la que los chilenos participen en su

diseño y gestación.

Agrego que resulta un imperativo la justicia y reparación a las graves violaciones de los derechos humanos y denunció que el gobierno insiste en adelantar leyes que van justamente en sentido contrario, lo que demuestra –consideró- que no tiene la decisión de hallar una salida democrática a la crisis.

Espinosa aseguró que la movilización de este martes puso énfasis en medidas sociales urgentes de fondo, pues el pueblo no se va a conformar con migajas.

Puso como ejemplo que mientras la población pide la desaparición de los aseguradores de fondos de pensiones (AFP), el gobierno intenta solo aplicar una medida asistencial mejorando en alguna medida las pensiones más bajas sin afectar ese sistema fracasado de capitalización individual que solo le ha sido útil a los dueños.

Finalmente subrayó que “mientras la autoridad no entienda que el reclamo de la población significa cambiar el modelo neoliberal que oprime a los chilenos, no se avanzará en el camino de superar la crisis y construir un Chile más justo y solidario”.

En igual sentido Gabriela Flores, presidenta de la Confederación Nacional de Salud Municipal (Confusam) llamó a continuar las movilizaciones y aseguró que el pueblo quiere justicia social, luego de 30 años de mentiras de gobiernos que decían representar a los trabajadores y solo le dieron la espalda para favorecer a los más ricos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208385-califican-de-exitosa-la-huelga-general-en-chile>



Radio Habana Cuba